

Sesión de Foro Empresarial Cuba-Portugal fortalece relaciones



Por Dairon Caballero Heredia

La Habana, 7 may (RHC) El Foro Empresarial Cuba-Portugal tuvo lugar este lunes 7 de mayo, en La Habana, como parte de la visita oficial que realiza a la mayor isla de Las Antillas, el [Ministro portugués de Economía, Manuel Caldeira Cabral](#).

Las delegaciones de ambos países se reunieron en el Hotel Nacional para firmar dos memorandos de entendimiento, con el objetivo de fortalecer los vínculos económicos bilaterales.

“Este encuentro es muy importante, fundamentalmente, para seguir trabajando en conjunto, en el área de las exportaciones, en la inversión, la creación de empleos, en la consolidación de las relaciones más duraderas entre los empresarios de ambos países”, manifestó Caldeira Cabral, durante el evento.

En materia de geología y minería se suscribió un acuerdo entre el Ministerio cubano de Energía y Minas y su contraparte portuguesa.

Para propiciar el aseguramiento de las operaciones comerciales, la entidad financiera Cimex S.A (FINCIMEX), y el SIBS Internacional, de la nación ibérica, también establecieron un convenio de colaboración.

En este sentido, los dos países trabajarán en la identificación de posibilidades de acceso a financiamiento externo, tecnologías y nuevos mercados, así como insertarán productos y servicios cubanos en cadenas internacionales de valor.

Igualmente, generarán otros efectos positivos para la industria doméstica, con el propósito de ampliar su crecimiento económico.

Al respecto, el Vicetitular Primero del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, (MINCEX) Antonio Carricarte, reconoció que “La Habana y Lisboa están unidas en un interés común: diversificar sus mercados”.

“Las pequeñas y medianas empresas portuguesas se han desarrollado tecnológicamente y eso es una posibilidad importante para que puedan insertarse, a partir de sus experiencias internacionales, en el mercado cubano”, afirmó también Carricarte.

Durante el encuentro, Oscar Pérez Oliva, director de Negocios de la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM) presentó las potencialidades y principales proyectos de inversión del área.

El Foro Empresarial Cuba-Portugal estuvo presidido, además, por el Embajador de Portugal en Cuba, Fernando Figueirinhas, el Presidente de la Cámara de Comercio Portugal-Cuba, Américo Ferreira de Castro y el Vicepresidente de la Cámara de Comercio de Cuba, Rubén Arrieta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161722-sesion-de-foro-empresarial-cuba-portugal-fortalece-relaciones>



Radio Habana Cuba